

11.01.07 - JAG DE BELLOUET ...le retour du champion

Les nouvelles sont plutôt rassurantes en provenance de l'entourage du champion JAG DE BELLOUET. Sur sa plage habituelle près de Granville, il peaufine actuellement sa condition physique pour se présenter et défendre son titre dans le Championnat du Monde des Trotteurs, le Prix de Cornulier qui aura lieu le Dimanche 21 janvier sur l'hippodrome de Paris-Vincennes. N'ayant pas couru depuis bientôt cinq mois, JAG DE BELLOUET va devoir encore peaufiner sa condition physique pour être en super forme et faire sa rentrée directement dans la Grande Course. Maintenant, il va falloir savoir dans les prochains jours si les jambes du champion tiennent le coup sachant qu'après avoir repris l'entraînement début novembre dernier, le vainqueur des trois dernières éditions du Prix de Cornulier avait été victime d'une inflammation au tendon de l'antérieur droit. Déjà forfait dans le Prix Jules Lemonnier, sa course de rentrée prévue puis annulée, absent dans le Prix de Bourgogne, JAG DE BELLOUET devra faire taire les mauvaises langues en essayant de réaliser l'exploit inédit de remporter pour la quatrième année consécutive cette Grande Course. Les paris sont ouverts.